



向日葵

菊水中便り

第6号

R2. 8. 31

文責：平野

スローガン

【校訓】気力・体力・学力・勤労

生徒一人一人が輝き、

確かに伸びる菊水中

『ALL STARS』～自信を持って輝こう～

体育大会まで、いよいよ2週間をきりました。本年度は、体育大会テーマを生徒会スローガンと同じ『ALL STARS』～自信をもって輝こう～とし、3年生を中心に夏休み前から少しずつ練習に取り組んできました。これから最後の仕上げになります。先週の28日(金)に結団式を実施し、その後応援リーダーが中心になって、行進の練習と声出しの練習を行いました。さすが3年生です。応援リーダーは夏休み前からひたむきに練習に取り組んでおり、リーダーとしての意識の高さに驚きました。全員のやる気がひしひしと伝わってきました。

今年の体育大会は、新型コロナウイルス感染症と熱中症対策のため、例年とはかなり違ったものになります。まず、朝7時30分より開始します。10時30分には競技終了、11時30分には下校完了になります。もちろん弁当もありません。たくさんの人に観てもらいたいのですが、参観者も下記のとおり大幅に制限します。来賓もほとんど来ません。競技も大幅に変更しました。

制限だらけですが、参観者にはきっと大きな感動を与えたいと思います。メインの競技である「応援団演舞」や「よさこいソーラン」は、入場行進直後にありますので、朝早いですが是非7時30分より前に来校願います。また、検温やマスク着用、手指消毒等、日常の感染症防止対策の協力もよろしく願います。



「凡事徹底」、「気配り」

～前略～

夏休み明けはたくさんの行事があります。そこで、君たちがさらに成長するためをお願いしたいことが2つあります。

1つ目は、「凡事徹底」です。

当たり前のことを当たり前、誰もまねができないくらい徹底的にやるということです。「あいさつ」、「返事」、「掃除」、宿題など、です。それができる集団は、勉強も部活動もとても伸びます。

もちろん、新型コロナウイルス感染症対策も徹底しなければなりません。

2つ目は周りへの「気配り」です。

菊水中生は116名います。みんな素直で、先生は大好きです。職員室の前に欠席黒板があるのは知っていますか？そこには、欠席の人の名前が書いてあります。生徒の目にふれないように職員室内に書いたがよいという先生方の意見もありましたが、あえて外に作っています。それは君たちにも学校を休んでいる人を意識してほしいからです。なかなか学校に登校できない人、登校しても教室に入ることができない人もいます。先生も夏休み前に、その生徒や保護者と何度も話をしました。できれば学校へ来たい、教室に入りたいと全員が思っています。保護者の方もそれを願って子どもを精一杯応援されています。しかし、まだできない現状があります。クラスの中にも、いろいろな事で悩んでいる友達がいると思います。自分のことに一生懸命になることも大切ですが、周りを考える、気配りができる余裕を持って欲しいと思います。

君たちならきっとできると思います。さらにすばらしい菊水中にしていきたいでしょう。

～8/24生徒集会校長講話より～

～9月の主な行事～

日	曜	行事
1	火	命の講話 教育実習(8/31～9/18)
6	日	P.T.A美化作業 リサイクル活動
8	火	予行練習
9	水	振替休業日
12	土	体育大会(7:30～)
14	月	弁当持参
16	水	学力充実タイム(～24日)
17	木	読み聞かせ
23	水	期末テスト(～25日)
29	火	高校説明会(～10/1)



体育大会 9月12日(土)

7:30開始

10:30終了

感染症防止対策のため、

ひと家庭あたり、保護者2名までの参加に制限します。小学生、高校生、小さいお子様や地域の方々の参観はできません。

ようこそ先輩！！

3週間の教育実習開始

- 呼野阿美香さん
- 特技は電子オルガンやピアノの演奏
- 洗足学園音楽大学4年生



出身校は菊水西小で、約6年前に菊水中を卒業しました。実習生として母校に戻ってこれたことを大変うれしく思います。

※コロナ対策のため、ひと月前に帰郷し、自宅待機をしていたとのこと。